



INFORMACION DE LA SIP N° 1065/79.-

EL TENIENTE GENERAL VIDELA ASISTIO AL ACTO DE  
INAUGURACION DE LA SEDE DE GENDARMERIA NACIONAL

El Excmo. Señor Presidente de la Nación asistió esta mañana al acto de inauguración del Edificio Centinela, nueva sede de la Dirección General de Gendarmería Nacional erigido en la Avenida Antártida Argentina, en la zona de Retiro.

La ceremonia fue presidiada por SE el Señor Comandante en Jefe del Ejército, Teniente General D. ROBERTO EDUARDO VIOLA y contó con la presencia de Ministros del Poder Ejecutivo Nacional, representantes de los Comandantes en Jefe de la Armada y la Fuerza Aérea, Oficiales Superiores del Ejército, funcionarios nacionales, provinciales y municipales e invitados especiales.

El acto coincidió con el cuadragesimo primer aniversario de la creación de la Gendarmería Nacional y fue la culminación de una serie de ceremonias efectuadas durante toda la semana.

El Teniente General VIDELA arribó acompañado por el Teniente General VIOLA y luego de recibir el saludo del Director Nacional de Gendarmería, General de División D. ANTONIO DOMINGO RUSSI y del Subdirector Nacional de Gendarmería, Comandante General D. GUSTAVO ADOLFO HIPOLITO NAVONE, revisó los efectivos de la "Agrupación Centinela", acompañado por el Teniente General VIOLA y el comandante de la Agrupación, Comandante General D. ANTONIO ROBERTO BECICH.

A continuación el Comandante en Jefe del Ejército y el Presidente de la Nación se ubicaron en lo alto de la escalinata de acceso al nuevo edificio, donde ya habían tomado ubicación los Ministros de Justicia, Doctor D. ALBERTO RODRIGUEZ VARELA; Defensa, Contraalmirante D. DAVID ROGELIO DE LA RIVA; Cultura y Educación, Doctor D. JOSE RAFAEL LLERENA ARADEO; Economía, Doctor D. JOSE ALFREDO MARTINEZ DE ROZ y Trabajo, General de Brigada D. LLAMIL RESTO; los Secretarios General de la Presidencia, General de Brigada D. EDUARDO ALBERTO CRESPI; Inteligencia de Estado, General de Brigada D. CARLOS ALBERTO MARTINEZ y de Información Pública, General de Brigada D. ANTONIO LLAMAS y el Jefe de la Casa Militar, Contraalmirante D. WALTER COLOMBO; el Intendente Municipal de la Ciudad de Buenos Aires, Brigadier D. OSVALDO CACCIATORE; el Provicario Castrense Monseñor Doctor. D. VITTORIO BOMMINI; Jefes y Oficiales Superiores de las Fuerzas Armadas e invitados especiales.

El Teniente General VIDELA SALGADO a los efectivos formados y luego Monseñor Doctor VITTORIO BOMMINI pronunció una invocación religiosa y bendijo las nuevas instalaciones. A continuación pronunció un discurso el Director Nacional de Gendarmería, General de División D. ANTONIO DOMINGO BUSSI quien inicialmente recordó los orígenes de la institución la cual - dijo- "desceadente directa del viejo ejército de líneas le cupo a la institución, desde su misma creación, la enorme y honrosa responsabilidad de sucederle como custodia de nuestras dilatadas fronteras, como avanzada de civilización, y como resguardo del orden público y la seguridad colectiva en todos los extensos confines de la República". Luego de recordar el aporte de la Gendarmería en la lucha contra el marxismo internacional, el General BUSSI sostuvo que "mas recientemente en las horas difíciles en que la República decidió afrontar la suprema prueba de la guerra, Gendarmería apostó su personal y sus sedes para participar en la defensa de lo que siempre fue y seguirá siendo invariablemente argentino".

En otra parte de su alocución dijo que "Si hace cien años otros argentinos emprendieron la marcha hacia el Sur incorporado a la Patria como veinte mil leguas de tierra fecundada por la sangre

de nuestros ancestros, el imperativo histórico de los argentinos de hoy, de ahora en más, será la marcha hacia las fronteras a fin de custodiar, ora en la fecundidad del trabajo, ora en la vigilia de las armas, la sagrada e irrenunciable integridad de la República".

Luego del mensaje, los Tenientes Generales VIDELA y VIOLA y el General BUSSI descubrieron una placa de bronce con la inscripción "Gendarmería Nacional, Edificio Centinela, 28 de julio de 1979" acompañada por el escudo de la Fuerza.

Por último se efectuó el desfile de los integrantes de la Agrupación Centinela, formada por una subagrupación Instituto y una subagrupación Tropa, con sus respectivas banderas y la banda de la Escuela de Gendarmería Nacional D. MARTÍN MIGUEL DE GUERRES.

Finalizado el desfile, el Teniente General VIDELA y el Teniente General VIOLA fueron a recorrer las nuevas instalaciones, tras lo cual se retiraron para dirigirse a Campo de Mayo.

Buenos Aires, 28 de julio de 1979.-